
平成30年度 仙北市立白岩小学校学校だより ～学校・家庭・地域をつなぐかけ橋として～

－MI TSU KASHIWA NO.３２－

平成30年１２月２５日発行

７，１０，１２月に，授業や学級，家庭での様子について子どもたち
に“ライバルは｢きのうのわたし」”アンケートを行ってきました。それ
ぞれ前のアンケートのときよりも自分はよくなったかどうかを聞きまし
た（７月は４月と比べました）。「家庭」については，家庭学習，お手伝
い，読書のことを聞きました。
結果は下のグラフのとおりです。青は「よくなった｣,赤は「わるくな

った｣,灰色は「変わらない」を示しています。どの項目も徐々に青が多
くなり，赤が少なくなっていっていることが分かります。特に，４月か
らご家庭にもお願いしていた「お手伝い」を頑張る子どもが増えてきて
いるのが嬉しく思います。これもご家庭のご協力のおかげと感謝してい
ます。２月に最後のアンケートを行います。２月のアンケートは，１２
月のときの自分と比較するのではなく，１年前の自分との比較です。全
員が１年前の自分よりもよくなったと言って進級，卒業できるようにし
ていきたいと思っています。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

家庭での｢自学｣「手伝い」｢読書｣
－児童アンケート“ライバルは「きのうのわたし」”の結果から－
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１２月１７日（月），大曲税務署，仙北市税
務課の方々をお招きし，６年生対象に租税教室

を行いました。税金がない世界を紹介したアニ
メを見たり，税金の使い方を説明してもらった
りしました（年間８９５，０００円の税金が児

童一人一人に使われているそうです）。最初は
「税金は必要ない」という子どもが多かったの

ですが，最後は全員「必要だ」と考えるように
なりました。ま

た，見本の一億
円も見せてもら
いました。税金

の大切さを理解
できた時間にな

ったようです。

６年・租税教室

児童一人当たり895，000円
１２月１８日（火），図書委員会主催の図書

集会が行われました。本に関する○×クイズを
行ったり，縦割りグループで，いろいろな先生
に好きな本を聞きに言ってクイズに答える「本

の題名クイズ」を行ったり，本を題材に全校で
楽しい時間を過ごしました。図書委員からは図

書室にある本の中から，低中高学年ごとのお薦
めの本の紹介がありました。また，校長先生と

６年担任のＴ．先生からは好きな本の紹介があ
りました。集会終了後，校長先生のところに紹
介した本の題名を確認しにいく子どももいまし

た。冬休みに読
む本を考えるよ

いきっかけにな
ったようです。

図書委員のみな
さん，楽しい集
会ありがとう！

全校・図書集会

おすすめはこちら！

● 学校集金口座振替の手続きを！

来年度から始まる学校集金の口座振替の手続きをお願いします。必要な書類は，１２月１３日(木)に

お子さんを通じて各ご家庭に配付させていただいております。お手数をおかけしますが，１月２３日(水)

までに，お近くの郵便局で手続きしてくださるよう，よろしくお願いします。

● ペットボトル収集にご協力を！

例年どおり、２月の燈火祭で使用する５００ｍＬと１.５Ｌ，２Ｌのペットボトルの収集を冬休

み後に行う予定です。ご協力よろしくお願いします。収集の期日等については，冬休み明けに改め

てご連絡させていただきます。

学校生活ア･ラ･カ･ル･ト

ご家庭からのメッセージ ～１２月PTA編②～

今年も後わずかとなりました。４月以来，本校の教育活動に対

しまして，様々な面でご支援，ご協力いただき，本当にありがと

うございました。

来年の干支は亥。イノシシと言えば，短い足と，寸胴な体ですが、

それに見合わず、優れた身体能力をもっており，足の速さは時速４５km/hとも言われています。前

にしか進めないと思われがちですが，走っているときに危険を察知したら、急停止や方向転換もき

ちんとできるそうです。本校も，イノシシのように，どっしりと地に足をつけ，『「ありがとう」「い

いね」が飛び交う学び場』の実現に向け，一歩づつ歩を進めていきたいと思っております。何卒，

来年も今年と変わらぬご支援よろしくお願いします。

また，イノシシは，古くからその肉が万病を防ぐと言われたことから、無病息災の象徴とされて

いるそうです。子どもたちはもちろん，ご家庭の皆様，地域の皆様にとって，健康で幸多き「亥年」

になりますよう心からお祈り申し上げます。 （白岩小学校職員一同）

○１年Ｔ．さんのご家族から
今回は全校でエクササイズということで，最初は半信半疑でしたが，やり始めると以

外と本格的で楽しかったです。日頃の運動不足を少し解消できたかなと思います。白岩
カルタの研究発表は，詳しく分かりやすく説明されていたので勉強になりました。


